

COMITE DE MONACO



Sous la Présidence d'Honneur de S.A.S la Princesse Stéphanie et avec son soutien, l'Association Femmes Leaders Mondiales Monaco continue le combat pour la prévention des maladies cardiovasculaires.

Sur les marches du Gouvernement Princier a eu lieu la cérémonie de la remise des chèques de la Soirée du Coeur, en avril dernier, au Yacht Club de Monaco, réunissant les dons et la recette de la vente aux enchères pour « Sauvez le coeur des femmes », d'un montant total de 40.000 euros.

**20.000 euros ont été versés au Centre Cardio Thoracique de Monaco
20.000 euros ont été versés au Centre Hospitalier Princesse Grace**

En présence de Monsieur Christophe Robino, Ministre des Affaires Sociales et de la Santé, Madame Benoitte de Sevelinges Directeur du CHPG, Monsieur Guy Nervo, Directeur du CCM, Docteur Jean-Joseph Pastor, Docteur Armand Eker et Séphane Valérie Président du Conseil National entourés des Femmes Leaders Mondiales Monaco en tenue rouge !

La Présidente Chantal Ravera rappelle la prochaine opération FLMM le 22 octobre 2022 « Les Gestes de vie » au Yacht Club de Monaco ainsi que les nouvelles opérations : 1ère Journée du Cœur en mars 2023 et la Soirée du Cœur le 7 avril 2023.

**Elle rappelle que 1 femme sur 2 meurt de maladies cardiovasculaires en Europe.
Un vrai problème de santé.**

Un message pour les femmes Protégez votre cœur Consultez votre cardiologue

LUXEMBOURG



Claudine SPELTZ, notre Ambassadrice au Luxembourg, a été élue Présidente du Conseil National des femmes du Luxembourg (CNFL) au mois de mai 2022

Elle est également Représentante du Conseil National des femmes du Luxembourg au Conseil d'Administration du LEF

Né en 1975, le Conseil National des Femmes du Luxembourg (CNFL) est une association sans but lucratif. Au-delà des clivages sociaux, politiques et religieux, le CNFL regroupe aujourd'hui 12 associations engagées pour une citoyenneté active et qui œuvrent pour la construction d'une société d'égalité entre les femmes et les hommes. En tant que plate-forme, le CNFL est l'organe représentatif dans les contacts avec les institutions et les partenaires dans le domaine de la promotion féminine. Dès sa création, le CNFL a activement œuvré dans le domaine de l'égalité des sexes. Il a largement contribué à l'égalité de droit laquelle est, de nos jours, quasiment acquise.

COMITE AVEYRON MIDI-PYRENEES



Visite très intéressante chez notre Artiste Christine BARRES, Membre d'honneur de notre Comité **Colette Cambournac Présidente**

COMITE DU BOURBONNAIS

Le grand saut de Jean Paul et Joelle CORGNET
La Filature de L'Aubepierre

Des bougies aux alpagas

tout un programme

Après la soirée Couscous au SAM CESS,
rendez vous avec Chantal Charmat et
ses adhérentes du Bourbonnais pour visiter
la nouvelle Entreprise
de Jean Paul et Joelle CORGNET



Rendez-vous directement
Jeudi 7 Juillet à 18h

Alpagas et Filature de l'Aubépierre
Chemin de l'Aubépierre
03300 CUSSET

SOIREE COUSCOUS
AU SAM CESS 7/6/2022
Soirée particulièrement réussie



Le Conseil Au travail pour 2022/2023



Femmes Leaders en Action

Danièle QUINTY adhérente depuis la création de l'association, avec quelques digressions, partira à la retraite en juin après 50 années d'activité au service du commerce de proximité

J'aime ces relations commerciales, ces discussions, ce métier

Cela a toujours été une passion pour moi* A partir du moment où on travaille dans cette dynamique, cela aide à traverser les épreuves

Et Danièle maintenant va prendre des vacances Bon séjour chère Danièle

TOUR DE VILLE ■ Danièle Quinty, ancienne présidente de Clermont Commerce, quittera la rue des Gras le 11 juin

Le départ d'une commerçante à part

Danièle Quinty a commencé à travailler à l'âge de 18 ans. Elle partira à la retraite en juin après 50 années d'activité au service du commerce de proximité.

Catherine Judier
catherine.judier@clermontcommerce.com

« Je vais passer ce vêtement mais de toute façon je sais bien que si vous trouvez qu'il ne me va pas, vous me le direz. » Entre Danièle Quinty et ses clientes, pas question de tricher. Les femmes qui poussent la porte de son magasin, Carrément Soie, présent depuis plus de vingt ans, en haut de la rue des Gras, le savent bien. Plus d'une regrettera son départ tout proche. Ce 11 juin, Danièle baissera le rideau de son commerce pour profiter d'une retraite on ne peut plus méritée : 50 d'activité dans le rétro !

■ **Quel regard portez-vous sur l'évolution du commerce à Clermont depuis vingt ans ?** Il s'est passé beaucoup de choses. J'ai commencé dans une petite boutique, en bas de la rue des Gras, avant de m'installer ici. Nous avons eu les travaux du tramway, qui ont été difficiles pour nous tous. Au niveau de l'activité, pour ce qui me concerne, il y a sept/huit ans ça marchait encore du "feu de Dieu". Mais ça correspondait aussi à une étape. Dans le commerce, quand on a fait sa place,



CENTRE-VILLE. À bientôt 68 ans, Danièle Quinty part à la retraite, après 23 années de présence rue des Gras et cinquante ans d'activité. PHOTO FRANCIS CAMERON

à un moment donné on stagne. Ensuite, on a bien senti que cela devenait plus compliqué.

■ **Vous êtes aux petits soins pour vos clientes, c'est l'un des secrets pour durer ?** Vous savez, je suis née et j'ai grandi dans une famille de commerçants ; mes parents étaient restaurateurs. Pour moi, l'accueil c'est primordial. Les clients font la démarche de venir dans votre boutique. Quand on reçoit des gens chez

soi, on les reçoit bien non ? Eh bien dans un commerce ça doit être pareil. J'ai toujours fait en sorte que mes clientes passent un bon moment quand elles viennent ici. Le conseil aussi est essentiel. Lorsqu'une femme entre dans ma boutique, je sais tout de suite ce qui va lui aller. Et si un vêtement ne la met pas en valeur, je lui dis. J'aime ces relations, ces discussions, ce métier ça a toujours été une passion pour moi. À

partir du moment où on travaille dans cette dynamique, cela aide à traverser les épreuves... ■ **S'engager dans une association, comme Clermont Commerce, cela allait de soi ?** Oui, l'investissement a toujours été pour moi quelque chose de naturel. Quand je suis entrée au bureau de la Fédération Clermont Commerce, en 2002, j'étais la seule femme. La proportion s'est inversée depuis. Je suis restée pré-

sidente pendant trois ans. Et je suis toujours à l'association. Je trouve que c'est important d'apporter notre expérience, ne serait-ce que pour aider les jeunes qui s'installent.

■ **Avec le développement du commerce en ligne, comment voyez-vous l'avenir du commerce de proximité ?** Je pense que c'est le consommateur qui va faire toute la différence. Pendant le confinement, tous les commerces étaient fermés, la ville était morte. Ce sont les commerces et les restaurants qui font vivre un centre-ville. Il faut savoir si l'on veut continuer d'avoir une vie sociale à travers les commerces et les échanges ou pas... Après, c'est sûr que le commerce évolue, il y a beaucoup plus de turn-over qu'avant. Voir des magasins durer plusieurs décennies, ce sera plus rare. Mais regardez la rue des Gras, il y a du mouvement, mais elle vit !

■ **Vous formerez Carrément Soie ce samedi, quels sont vos projets pour la suite ?** D'abord, je suis très heureuse qu'un commerce me succède. Ce ne sera pas du prêt-à-porter et ce n'est pas grave, car ce sera un commerçant qui a les mêmes valeurs que moi (NDLR le tailleur Fabrice Cromarizat, présent rue Jules-Guesde à Montferand ouvrira une deuxième boutique rue des Gras). Ensuite, je vais profiter de mes petits enfants, de mes amis. Et faire un petit voyage à l'autome. Savez-vous combien j'ai pris de vacances depuis vingt-trois ans ? Un mois ! Et pas en une seule fois (rires). Donc là, je vais me rattraper. ■